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BM für Inneres 

Anfragebeantwortung 
 
Frau 

Präsidentin des Nationalrates 

Mag. Barbara Prammer 

Parlament  

1017 Wien  

 

 

Die Abgeordneten zum Nationalrat Mag. Christine Lapp, Kolleginnen und Kollegen haben 

am 27. September 2007 unter der Nr. 1498/J an mich eine schriftliche parlamentarische 

Anfrage betreffend „Integrative Berufsausbildung“ gerichtet. Diese Anfrage beantworte ich 

nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt: 

 

Zu Frage 1 bis 5: 
Im Bereich des Innenressorts, waren mit Stichtag 1. Oktober 2007 Jugendliche weder im 

Rahmen der Integrativen Berufsausbildung noch im Rahmen der Teilqualifikation 

beschäftigt. 

 

Zu Frage 6 bis 7: 
Im Bereich des Innenressorts gab es bislang keine Bewerber für eine Einstellung im 

Rahmen der integrativen Berufsausbildung oder mit Teilqualifizierung. Das 

Bundesministerium für Inneres steht aber einer Kontaktnahme durch die neu eingerichteten 

Vermittlungs-Projekte und Clearingstellen positiv gegenüber.   
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